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#744 Прямое  общение  с  НЛО  в  США.  Экстренный  выпуск  Проекта

«Кассиопея» с Ириной Подзоровой. 
 
19 декабря 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Аштар  Шеран  –  руководитель  космического  флота  Галактической  Федерации

Света;
  Бергастр  –  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  контактам  с  Землёй  и  по
безопасности  в  контактных  ситуациях,  директор  отдела  Службы  Безопасности
Межзвёздного Союза;

Тоф Ирих – представитель планеты Ташиг, отвечает за земные базы Межзвёздного
Союза.

 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Представление участников.
Максим: Дорогие друзья, всем привет! У нас на самом деле экстренный выпуск

Проекта «Кассиопея».
Нас  просто  завалили  шквалом  звонков,  писем,  смс  по  поводу  неопознанных

летающих объектов в Соединённых Штатах Америки, в Канаде, в Великобритании. Но в
большинстве случаев сейчас наблюдается огромное количество неопознанных летающих
объектов  на  территории  Соединённых  Штатов  Америки.  Поэтому мы решили  сегодня
пригласить наших межзвёздных друзей, для того чтобы пообщаться и выяснить всё по
поводу этих объектов. Что это за объекты? Чьи это объекты? Для чего они летают? Для
чего они появляются?

Поэтому сразу  перейду  к  действию.  У  нас  сегодня  эфир  короткий,  небольшой.
Приглашаю Ирину Подзорову – контактёра с внеземными цивилизациями, с Духовным
миром и с тонкоматериальными структурами. Поэтому, Иришенька, я прошу тебя.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Добрый  день,  приветствую  вас.  Сегодня
внеочередной эфир. И тема эфира – это многочисленные видео из Соединённых Штатов
Америки и не только.

Мы  сегодня  делаем  эфир  с  нашими  межзвёздными  друзьями.  Я  пригласила
представителя  Галактической  Федерации  Света,  которого  зовут  Аштар  Шеран.  Я  его
пригласила, так как он отвечает за Солнечную систему. Также я пригласила представителя
планеты Ташиг, который отвечает за земные базы, его зовут Тоф Ирих, и он тоже будет
отвечать на ваши вопросы.

Максим: У нас сегодня два представителя, получается, да? Представитель планеты
Бурхад и представитель планеты Ташиг.

Ирина: Да, сейчас пока Аштар и Тоф Ирих. Представитель планеты Бурхад чуть
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позже присоединится. Я Бергастра ещё позвала, он попозже придёт.
Максим: Сейчас Аштар с нами. Это Галактическая Федерация Света, да?
Ирина: Да.
Максим: И Тоф Ирих.
Ирина: Тоф Ирих с планеты Ташиг, то есть из Межзвёздного Союза.
 
02:37 Очевидное проявление НЛО в пространстве Земли.
Максим: Я  приветствую  вас,  особенно  Аштара  Шерана!  И  хочу  задать  такой

вопрос.  Что  происходит  над  территорией  Соединённых  Штатов  Америки?  Почему
открыто люди видят летающие тарелки,  объекты,  похожие на неопознанные летающие
объекты? Что вообще происходит? Для чего всё это нужно?

Ирина: (Аштар Шеран) Они видят многочисленные объекты,  которые являются
зондами или небольшими летательными аппаратами, принадлежащими цивилизациям и
Галактической Федерации Света, и Межзвёздного Союза, потому что такая демонстрация
нашего  существования  призвана  помочь  вашим  земным  правительствам  принимать
правильные решения и не вступать в ядерную фазу конфликта между государствами.

Максим: А что за неопознанные объекты? Что это такое? Корабли?
Ирина  (Аштар  Шеран): Большинство  –  беспилотные,  как  зонды,  как

метеорологические зонды, но не светящиеся. Как ваши дроны, только это роботы. Но есть
и пилотируемые корабли (шары, показывает).

 
04:27 Участвующие цивилизации.
Максим: А  что  за  цивилизации?  Почему  начали  показываться?  Вроде  же  был

запрет на то, чтобы показываться?
Ирина: Нет, запрет был на физический контакт, а на пролёт не было запрета.
Максим: А какое количество вообще этих зондов показывается? Какое количество

этих летающих кораблей? Чьи это корабли?
Ирина (Аштар  Шеран): Это  корабли  Галактической  Федерации  Света,  всех  её

цивилизаций: Футиссы, моей цивилизации (цивилизации Аштара Шарана).
Это корабли других цивилизаций, то есть колоний Бурхада, которые находятся в

Плеядах, также это корабли планет Ташиг, Диснит и Тихт (показывают: Ташиг, Диснит и
Тихт и другие колонии Бурхада – это Межзвёздный Союз; Футисса, цивилизация Аштара
– это Галактическая Федерация Света).

 
05:28 Причины проявления НЛО.
Максим: Понятно.  То есть цель – именно недопущение ядерного конфликта.  А

какие предпосылки к этому есть? И откуда эта информация?
Ирина: Дело  в  том,  что  среди  политической  элиты  разных  стран  мира  у

Галактической Федерации Света и Межзвёздного Союза есть свои контактёры, которые
являются контактёрами с чипами, так сказать, и через чипы за ними ведётся наблюдение.
И через эти чипы нам становятся известны их переговоры, которые они не афишируют
перед населением.

Максим: Так, я понял.
Ирина: Интересно.
Максим: Очень интересно. Так, я сейчас буду читать вопросы из чата.
 
06:32 Внешний вид НЛО и объекты наблюдения.
Максим: А как они вообще выглядят, эти дроны?
Ирина: Как (показывают)  светящиеся шары или светящиеся овалы, то есть они

окружены плазменной оболочкой,  поэтому светятся.  А если эту плазменную  оболочку
снять,  то это как диски или как капсулы. Я не вижу там крыльев, это просто гладкие
аппараты.



Максим: Почему эти дроны и аппараты в большинстве случаев только в США?
Почему не над Россией, например, летают?

Ирина (Аштар Шеран): Нет, почему только над США? Над другими странами тоже
есть: над Великобританией, над Германией, над Францией, над Россией тоже появляются,
над Украиной появляются. Над многими странами.

И  появляются  в  большинстве  случаев  там,  где  полёты  гражданских  судов  и
гражданских  дронов  запрещены  законом,  то  есть  над  военными  базами,  в  том  числе
засекреченными,  над  центрами  исследования  ядерного,  химического  и  биологического
оружия.

 
08:01 Последствия проявления НЛО.
Ирина  (Аштар Шеран): Когда эти аппараты видят работники этих центров,  они

сообщают  своему  начальству,  и  начальство  сообщает  выше,  и  об  этом  узнаёт
правительство.  И для правительства  это чёткий сигнал – для тех лиц в правительстве,
которые знают о нашем существовании и наших межзвёздных организациях. Для них это
чёткий  сигнал,  что  безопаснее  для  их  власти  не  переходить  границы,  которые  были
установлены в момент контакта Межзвёздного Союза и правительств Земли в конце 50-х
годов, о чём мы уже рассказывали.

(Ирина) Помнишь? Они рассказывали о контакте, когда останавливали.
Максим: Одну из возможностей ядерных ударов.
Ирина: Одну из возможностей ударов между СССР и США. Там они выходили на

тайный контакт между представителями Межзвёздного Союза и главами СССР и США. И
им сказали: «Если вы будете пытаться уничтожить весь земной шар, и значительная его
часть подвергнется радиационному заражению, которое приведёт к смерти всего живого,
то вы лишитесь власти, и будет открытый массовый контакт».

 
09:52 Вероятность открытого массового контакта.
Максим: И какова вероятность открытого массового контакта теперь?
Ирина: На какой период?
Максим: На ближайший год.
Ирина (Аштар Шеран): 35%.
Максим: Ого, это большой процент!
Ирина (Аштар Шеран): Да. Мы его просматриваем в Астрале. Сразу хочу сказать,

что мы сами не заинтересованы в массовом контакте  в  период неготовности  сознания
большинства землян к нашему появлению. Потому что мы понимаем, что это приведёт к
усилению негативного образа нашего, который будет распространён не только в средствах
массовой информации, но также в религиозных эгрегорах.

Максим: Как всё очень интересно вообще!
 
10:51 Шумы, воспринимаемые по радиосвязи.
Максим: Ещё вопрос: выходили ли вы на связь, и какие-то есть шумы в машинах?

Через  радио  кто-то  пытается  разговаривать,  через  телевизионные  какие-то  каналы
пытаются что-то передать. Это действительно так?

Ирина (Аштар Шеран): Да, это действительно так. Как я уже сказал, некоторые из
этих  аппаратов  являются  пилотируемыми:  некоторые  пилотируются  биороботами,  а
некоторые живыми гуманоидами, которые летают на кораблях с повышенной защитой, с
повышенной  плотностью  защитного  поля.  И  некоторые  из  этих  пилотов  принимают
самостоятельные решения – с помощью специальных радиомаячков выходить на каналы
связи  с  вашими  людьми,  то  есть  передавать  информацию  на  какие-то  антенны
(показывает).

Это для того, чтобы показать, что там есть живые существа.
Максим: Я понял. Интересно.



Ирина: Смешно.
 
12:01 Наблюдение за ситуацией на Земле в декабре 2024 года.
Ирина: Приветствую, Бергастр! Пришёл Бергастр.
Максим: Да, Бергастр приветствую!
Ирина (Бергастр): Да, я тоже приветствую.
Хочу  сказать,  что  Служба  Безопасности  Галактики  постоянно,  круглосуточно

наблюдает  за  этой  ситуацией.  Это  не  считается  массовым  контактом,  это  считается
оповещением о своём существовании и присутствии на Земле не только правительствам,
но и широким массам населения. Физический контакт с землянами сейчас приостановлен,
но присутствие не приостановлено.

И я  как  представитель  планеты  Бурхад  –  столицы  Межзвёздного  Союза,  и  как
управляющий Службой Безопасности Галактики в нашем секторе от имени правительства
Бурхада, считаю, что на данном этапе земной истории такой тип вмешательства является
необходимым.  Так  как  без  него  повышалась  бы  вероятность  ядерного  столкновения,
конфликта,  с  риском  выйти  на  массовый  контакт  и  вступить  в  конфронтацию  с
вооружёнными силами земных государств.

Максим: Вот это серьёзно уже.
 
14:02 Попытки землян сбивать НЛО.
Максим: Я знаю, что пытались сбивать эти летающие тарелки, летающие объекты,

дроны. У них получилось что-нибудь?
Ирина: Только мелкие дроны (показывают), которые были беспилотными. То есть

они часто запускаются без защиты, летают над океаном. И самолёты там летают.
(Бергастр): Дело в том, что на различных островах есть тоже военно-морские базы,

и есть места, где дислоцируются различные военные корабли и подводные лодки. И вот
над этими местами тоже пролетают наши разведывательные аппараты – маленькие, как
дроны,  наподобие  дронов.  Можно  сказать,  летающие  биороботы,  только  в  форме
маленьких кораблей.

Некоторые  из  них  были  сбиты,  но  (показывают)  упали  в  океан.  Они  на  очень
большой глубине. И позже была обозначена точка их падения, и наши роботы, которые
могут  передвигаться  под водой,  выходили из  наших баз  и  забирали  то,  что  там  было
(показывают, что это не попало никому в руки).

Про  корабли,  которые  пытались  сбивать,  оборудованные  защитой.  Защита  у
кораблей  бывает  разная.  Дело  в  том,  что  то,  чем  сбивают,  –  определённые  снаряды,
ракеты, они имеют определённую скорость и траекторию движения. И в числе программ
наших  зондов  установлена  программа  распознавания  быстролетящих  объектов  и
мгновенного  изменения  скорости  и  траектории  полёта  (показывает,  что  они  просто
уклонялись).

 
16:28 Земные дроны.
Максим: А есть ли среди вот этих объектов какие-то объекты, которые созданы

нашими  учёными?  Допустим,  «Reverse  Engineering»  из  США  говорит,  что  какие-то
объекты свои запускает и выдаёт их за дроны.

Ирина (Бергастр): Я  хочу  сказать,  что  земные  объекты  тоже  летают,  которые
принадлежат  разным  военным,  а  также  частным  лицам.  Но  те,  о  которых  я  сейчас
рассказал, относятся именно к инопланетным.

Земляне тоже запускают свои. Но они всегда были.
 
17:17 Дальнейшие действия инопланетян.
Максим: И какие возможные дальнейшие действия вы будете  предпринимать  в

случае возникновения ядерной угрозы?



Ирина  (Бергастр): Это будет зависеть от того, как именно будут действовать эти
военно-политические элиты. Если будут расти угрозы – будет расти наше присутствие,
вплоть до круглосуточного полёта над военными базами (показывает, что будут просто
висеть над ними).

А  при  попытках  сбить,  будут  либо  уклоняться,  либо  ставить  защитный
электромагнитный  экран,  который  разрушит  запущенный  снаряд  или  ракету,  и  она
превратится  просто  в  груду  пыли,  очень  мелких  осколков.  Но  при  этом  не  будут
контратаковать или как-то выходить на физический контакт, просто будут наблюдать.

Если,  несмотря  на  наше  присутствие,  будет  подготовка,  например,  к  запуску
подобного серьёзного оружия, как ядерное и термоядерное, то там уже будем действовать
по ситуации, будем перехватывать и выходить на прямой контакт с руководством этой
военной базы, вплоть до его подъёма на корабль антигравитационным лучом.

Максим: Этого оружия?
Ирина: Нет, руководства.
Максим: Руководства базы?
Ирина: Да.
Максим: Ничего себе! То есть до такой степени всё может быть серьёзно, да?
Ирина (Бергастр): Потому что у нас постоянно проходит совещание по вопросу

военной угрозы на Земле для простых мирных граждан, которые погибают сами и теряют
своих родных из-за политических амбиций неосознанных землян.

И у нас есть единое мнение, что мы как цивилизации, которые принимали участие в
создании вашей цивилизации, не имеем права допустить вашего уничтожения.

 
19:38 Ситуация на планете Земля в декабре 2024 года.
Максим: А что вы ещё можете рассказать про ситуацию, которая сложилась у нас

на планете? Как вы сами считаете?
Ирина (Бергастр): Какая ситуация? Существуют очень большие фундаментальные

разногласия  между  эгрегорами  ведущих  государств,  то  есть  самых  крупных  –  и
политически,  и  экономически,  и  в  военном  смысле  сильных  государств.  И  эти
противоречия, они достаточно сильные. Но при желании их разрешить и прийти к общему
знаменателю, и всем заключить мирное соглашение – это вполне возможно сделать. Но
для этого нужно желание всех действующих лиц, которое пока не прослеживается.

Мы прекрасно понимаем, что мир навязать силой нельзя, что на мир должен быть
запрос Духовного сердца, так же, как и на Любовь. Но мы защищаем интересы мирных
жителей, которые хотят мира. И, кстати, многие из них молятся об этом Богу и призывают
Ангелов. А также многие призывают нас в связи с тем, что люди сейчас о нас узнаюю т
очень часто, – для того, чтобы мы пришли, защитили их и помогли землянам пройти свой
урок победы над агрессией, победы не над врагом, а над собой, наиболее гармоничным
путём.

Максим: Я понял. Спасибо большое!
Ребята,  вам  тоже  большое  спасибо,  что  присоединились  к  этому  экстренному

эфиру!
Ирина: Очень интересно, да.
Максим: Мы хотя бы немножко выяснили, что это происходит – фейки это, не

фейки это. А это действительно реальная ситуация, которая происходит на нашей планете.
Хотя достаточно сложно поверить в то, что сейчас происходит.

Скажите, пожалуйста, президент Дональд Трамп знает о существовании внеземных
цивилизаций?

Ирина (Бергастр): Конечно.
Максим: А есть вероятность того, что он о вас скоро расскажет?
Ирина (Бергастр): Это ему незачем. Может рассказать, конечно, но смотря с какой

позиции он расскажет – это, во-первых. А во-вторых, для чего? У него нет цели такой. Для



чего он расскажет? Чтобы что?
Максим: Я вас понял.  Спасибо большое  нашим ведущим,  которые ведут  эфир.

Всем пока, всем до новых встреч!
Ирина: Это был действительно  короткий эфир,  для  того чтобы задать  вопросы

представителям и Межзвёздного Союза, и Галактической Федерации Света. У меня уже
были, кстати, ответы, что это их корабли видны, и что люди боятся.

Они сейчас призывают не бояться: «Ничего вам не угрожает!»
 
23:10 Обращение Аштара Шерана.
Ирина: (Аштар Шеран) Я обращаюсь к людям Земли с просьбой не бояться, если

вы увидите в небе наше присутствие. Вам ничего не угрожает.  Мы просто показываем
неосознанным землянам, которые приобрели власть над ядерным оружием, что с такими
игрушками лучше не играть.

Всё. Благодарю! Благодарю Аштара Шерана, Бергастра, Тофа Ириха!
Максим: Спасибо большое всем! Благодарю. До новых встреч!
 
 


